
平成２９年度 学校関係者評価書

次の質問について、Ａ～Ｄの該当する欄に○印をつけて下さい。

Ａ：よくあてはまる

Ｂ：概ねあてはまる

Ｃ：あまりあてはまらない Ｄ：全くあてはまらない

質 問 事 項 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

Ⅰ 学校運営に関するもの

【安心安全な学び】

１ ①安全教育の推進

②環境整備の推進 ○

③健康の保持増進

④危機意識の高揚

【学力の向上】

２ ①基礎学力の定着

②授業力の向上 ○

③進路指導の充実

④キャリア教育の推進

⑤資格取得の推進

【心と体を育てる】

３ ①基本的生活習慣の確立

②人権尊重の推進

③部活動及び生徒会活動の充実 ○

④読書活動の充実

⑤主権者教育の推進

⑥奉仕活動の推進

【信頼される学校】

①広報活動の充実

４ ②受検生の確保

③家庭との連携 ○

④地域との連携

⑤コンプライアンス

⑥人材の育成

⑦働きやすく働きがいのある職場づくり

Ⅱ 「学校自己評価表」、を見られて、本校教育に関するご意見をお書き下さい。

・重点目標の達成に向けて、組織的に努力されていることが伝わってきます。子供達は、校長先

生をはじめ先生方の献身的な御指導のもと大きく伸びているのではないでしょうか。

・先生方と保護者の方々が一生懸命力を合わせて都工の生徒さんを盛り上げようと色々な取り組

みをなさっていると思います。その都度様々な課題は出てくるでしょうけど生徒さん達は、あい

さつや登下校の自転車の乗り方もしっかりしているので良いと思います。スマートフォンの使い

方はどこでも今対応を考えなくてはならないので難しいですね。

・保護者ならびに生徒が県外を希望している現状、また行政も企業見学などを通じて地元就職を

推進しているが、依然として県外就職率が高いのでなにか方策はないものか。

・小さな目標を達成し大きな目標に向かっていくのは良いがあくまで通過点であることを常に指

導した方が良いと感じました。



Ⅲ その他、本校教育についてのご意見・ご要望等を忌憚なくお書き下さい。

１ 本校の学校経営方針（第１回学校評議員会資料２ページ参照）はいかがでしょうか。

・新聞やテレビメディアで、学校が紹介される機会が多く発信力があると思います。

・妥当と思います。道徳教育の目標も素晴らしい。

・方針に従って先生方取り組んでいらっしゃると思います。

・個性を生かす教育が理想だが現場では脱個性が求められているのでは？

・良いと思っています。

２ 本校生徒の状況についてお伺いします。

(a)本校生の登下校の状況（自転車、服装等）はいかがでしょうか。
・問題行動を目撃したことはありません。バイク通学に対する安全教育は実施されているよ

うですが、自転車通学にも安全教育が必要と思います。

・自転車のマナー等守れていると思います。服装も良いと思います。

・大変良好です。

・特にありません。

(b)本校生が注意すべき点をご指摘ください。
・通学時の自転車の運転には、十分注意するよう指導していただきたい。人身事故になった

場合、相手方が悪くても自分の過失が『なし』ということはなく、大きな賠償責任を負う

ことがあることを、生徒自身が認識して欲しい。

・横断歩道で大型車に注意（車側が悪いのですが）

・特にありません。

（c）本校生のよい点、伸ばすべき点はどのようなところでしょうか。
・挨拶がよくできるのが素晴らしいと思います。

・部活動や資格取得に懸命に取り組んでいる生徒が多く、今後も継続して欲しい。

・一体感があり大変良いです。自分の個性の表現を伸ばしてもらいたい。

・文武両道を目指して欲しい。

３ 部活動や資格取得の取組はいかがでしょうか。

・バレー、ハンドボール、陸上部等の活躍を嬉しく思います。

・部活動も熱心に取り組んでいらっしゃるし、資格に関しても以前宮崎新聞に掲載されてい

たので、先生方生徒さん一生懸命取り組んでいて良いと思います。

・様々な分野の部活動で活躍しており、今後の活躍も期待しています。資格取得にも積極的

に取り組まれており、素晴らしいと思います。

・部活動に関しては、宮崎市勢に気後れしないで欲しい。

・他校より良いと思います。

４ 進路指導の取組はいかがでしょうか。

・建設業も人手不足で地元企業への就職の多いことを願っています。

・進路指導の取り組みについてはよく分かりません。

・地元企業への就職が増えて欲しいですね。

・特になし

・ご苦労をお察しします。

５ 体育大会や文化祭、地域のイベント等への参加などの学校行事についてはいかがでしょうか。

・体育大会や卒業式を見ましたが自由さの中に規律があり素晴らしかったです。

・私の都合で行事に参加できずコメントできません。

・皆様が楽しめる内容で良かったです。


